

Parken am Flughafen Stuttgart

Mit dem Auto schnell und bequem zu Ihrem Parkplatz am Terminal

Übersicht Parken Fluggäste und Flughafenbesucher



Tarifübersicht Flughafen Stuttgart ab 02.2019

geöffnet 0:00 – 24:00 Uhr täglich

Alle Preisangaben in Euro
(inkl. gesetzlicher MwSt.)

Stand: 12/18

Parkdauer	Terminal FERN (ca. 8 Gehminuten) Kurz-Tages-Langzeitparken		Terminal NAH Kurz-Tages-Langzeitparken			Terminal DIREKT Kurz-Tagesparken	
	P0	P8/P9/P11/P25	P2/P12	P4/P14	P14 XL	P6	P3/P5/P7
bis 1 Std.	0,00 € / 1,50 € ¹	3,00 €	4,00 € / 5,00 € ²	4,00 € / 5,00 € ²	5,00 €	7,00 € ³	5,00 € ⁴
bis 2 Std.	3,00 €	6,00 €	7,00 € / 10,00 € ²	8,00 € / 10,00 € ²	10,00 €	7,00 €	9,00 € ⁵
bis 3 Std.	6,00 €	9,00 €	12,00 €	12,00 €	13,00 €	11,00 €	14,00 €
bis 4 Std.	9,00 €	12,00 €	13,00 €	15,00 €	16,00 €	14,00 €	18,00 €
bis 5 Std.	12,00 €	15,00 €	14,00 €	16,00 €	18,00 €	17,00 €	22,00 €
bis 6 Std.	15,00 €	16,00 €	15,00 €	17,00 €	20,00 €	20,00 €	26,00 €
bis 7 Std.	16,00 €	17,00 €	16,00 €	18,00 €	22,00 €	23,00 €	30,00 €
bis 8 Std.	17,00 €	18,00 €	17,00 €	19,00 €	24,00 €	26,00 €	34,00 €
bis 9 Std.	18,00 €	19,00 €	18,00 €	20,00 €	26,00 €	29,00 €	38,00 €
bis 10 Std.	19,00 €	20,00 €	20,00 €	21,00 €	28,00 €	29,00 €	42,00 €
bis 11 Std.	20,00 €	21,00 €	22,00 €	22,00 €	28,00 €	29,00 €	42,00 €
bis 12 Std.	23,00 €	25,00 €	24,00 €	26,00 €	28,00 €	32,00 €	42,00 €
bis 24 Std.	23,00 €	25,00 €	26,00 €	26,00 €	28,00 €	32,00 €	42,00 €
1. Woche maximal	55,00 €	66,00 €	77,00 €	99,00 €	105,00 €	127,00 €	6
Jeder Tag nach 1 Woche Tagesmax.	14,00 €	22,00 €	26,00 €	28,00 €	32,00 €	32,00 €	42,00 €
Jede weitere Woche max.	45,00 €	66,00 €	74,00 €	75,00 €	105,00 €	127,00 €	6

Ausweich-Parkplätze, temporär geöffnet	bis 1 Std.	bis 2 Std.	bis 3 Std.	bis 4 Std.	bis 5 Std.	bis 6 Std.	bis 7 Std.	bis 8 Std.	bis 9 Std.	bis 10 Std.	bis 11 Std.	bis 12 Std.	bis 24 Std.	1. Woche maximal	Jeder Tag nach 1 Woche Tagesmax.	Jede weitere Woche max.
P20 / P21 Bosch-Parkhaus	3,00 €	7,00 €	10,50	14,00 €	16,00 €	18,00 €	19,00 €	20,00 €	21,00 €	22,00 €	23,00 €	24,00 €	24,00 €	70,00 €	16,00 €	65,00 €
P22 / P23 ICS Tiefgarage	3,00 €	7,00 €	10,50	14,00 €	16,00 €	18,00 €	19,00 €	20,00 €	21,00 €	22,00 €	23,00 €	24,00 €	24,00 €	80,00 €	17,00 €	70,00 €
P26 Parkplätze Eingang West	3,00 €	7,00 €	10,50	14,00 €	16,00 €	18,00 €	19,00 €	20,00 €	21,00 €	22,00 €	23,00 €	24,00 €	24,00 €	68,00 €	15,00 €	63,00 €

¹ ab Tag 2 bis 1 Std. € 1,50

² bis 2 Stunden am Einfahrtstag je angefangene 30 Minuten € 2,50

³ ab Tag 2 bis 1 Std. € 3,50

⁴ 1. Stunde am Einfahrtstag je angefangene 30 Minuten € 2,50

⁵ 2. Stunde am Einfahrtstag je angefangene 30 Minuten € 2,00

⁶ jeder weitere Tag Abrechnung nach Stundensatz bis zum Tagesmaximum

Wichtige Informationen für Kunden:

Unser Verkehrssystem führt Sie zu den Flughafenparkplätzen. Sollten diese belegt sein, werden Sie durch das Parkleitsystem zu den Ausweichparkplätzen auf dem Messegelände geführt. Von allen Plätzen erreichen Sie die Terminals über teilweise überdachte Fußwege. Für Ihr Gepäck stehen Ihnen pfandpflichtige Gepäckwagen zur Verfügung. Ihre Parkgebühren bezahlen Sie bei Rückkehr an den Kassensystemen auf dem Weg zu Ihrem Fahrzeug. Sie haben ausreichend Zeit um auszufahren. Benötigen Sie unsere Hilfe, bitte die Ruf/Hilfetaaste an der Ein-/Ausfahrt oder Kassensystemen drücken, wir sind rund um die Uhr für Sie da. Die Automaten akzeptieren außer Bargeld (EUR) auch Kreditkarten, die DKV Card, Novofleet card, sowie Girocard (EC-Karte) mit Ihrer persönlichen Geheimnummer. Die Tarifberechnung startet immer mit der Einfahrtszeit im Stundentarif bis zum Tagesmaximum. Nach 24 Std. wieder beginnend mit der Stundenberechnung bis zum Tagesmaximum und im gleichen Takt weiter bis zum Wochenmaximum (7 Tage x 24 Stunden), auch für Folgewochen. Einstellbedingungen und Preise siehe Aushang vor der Einfahrt. Parkplatzreservierungen am Airport sind nur mit Kredit- oder EC-Karte über www.apcoa.de oder www.flughafen-stuttgart.com möglich. Bitte beachten Sie unsere günstigen Specials, diese sind ausschließlich online verfügbar.

Hier noch einige Hinweise:

- P8, P9 und P11 sind nur temporär geöffnet, da überwiegend Personalparkplätze.
- Für E-Fahrzeuge stehen in P5, P7 und P14 Ladesäulen zur Verfügung, der Stromverbrauch ist momentan in den Parkgebühren inbegriffen.
- Reisen Sie rechtzeitig an und achten Sie auf das Verkehrssystem.
- Achten Sie vor der Einfahrt unbedingt noch einmal auf die Parkhausnummer und den Tarif.
- Für Gäste mit Handycap stehen in jedem Parkplatz/Parkhaus gebührenpflichtige Stellplätze zur Verfügung.
- Die Parkhäuser haben eine maximale Einfahrtshöhe von 2,10 m (P6 nur 2,00 m).

Internet:
www.apcoa.de
www.flughafen-stuttgart.com

APCOA PARKING Deutschland GmbH
Postfach 23 04 63
70624 Stuttgart (Flughafen)

Useful information for our customers

Our routing system leads you to our parking areas. If, contrary to expectation, the parking areas are full, the routing system will lead you to other parking areas on the trade-fair side nearby. You can easily reach the terminals from all parking areas by following the partially covered walkways. You will find luggage trolleys, on a refundable basis, in each parking area. Please pay your parking charge on your return to the pay machines before going to your car. You will have enough time to pick up the car and leave the parking area. If you require our assistance, please do not hesitate to use the "Help-Button" located on each entry or exit barrier and pay machine. We are happy to help you around the clock. The pay machine accepts apart from cash (Euro), also DKV and Novofleet Card, credit and debit cards with your personal pin. The parking charge is calculated from your arrival time at the parking area on an hourly base as shown on the rate-overview above to the daily maximum rate. After the first day (24 hours) the procedure starts again until the week's maximum (7 days x 24 hours), also for the following weeks. Parking conditions are also shown at the point of entry. Prebooking is only available via credit- or debit card on www.apcoa.de or www.flughafen-stuttgart.com. Please note our exclusive seasonal online special offers.

Here are some more tips:

- P8, P9 and P11 are only open temporarily.
- E-charging stations are available at P5, P7 and P14. Charging of e-vehicles is currently included in the parking fee.
- Please allow plenty of time for arrival and parking and pay attention to the routing system.
- Please check the number of your parking area and the rate before entering.
- There are a number of reserved parking spaces designated for use by customers with disabilities.
- The maximum height of the car park is 2.10 m (2 m at P6).

Internet:
www.apcoa.de
www.flughafen-stuttgart.com

APCOA PARKING Deutschland GmbH
Postfach 23 04 63
70624 Stuttgart (Flughafen)